

Le président vénézuélien appelle le parlement à respecter le Tribunal Suprême



Caracas, 17 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé aujourd'hui les dirigeants de l'Assemblée Nationale contrôlée par l'opposition, à respecter la Constitution et les sentences du Tribunal Suprême de Justice.

Nicolás Maduro a souligné que l'opposition doit avoir de la responsabilité éthique et constitutionnelle car le Venezuela a besoin de tranquillité démocratique pour atteindre ses objectifs.

Au cours d'une conférence de presse, le chef d'état vénézuélien a précisé que le parlement se maintient en désobéissance et agit de façon putschiste contre les intérêts du peuple.

Il a également critiqué le pouvoir législatif en raison du dysfonctionnement qui l'a caractérisé en 2016 année au cours de laquelle il a tenu 35 sessions sans la majorité requise pour les débats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118718-le-president-venezuelien-appelle-le-parlement-a-respecter-le-tribunal-supreme>



Radio Habana Cuba